

平成30年第14回（定例）高砂市教育委員会 会議録（要旨）

日時

平成30年8月23日午後2時00分

場所

高砂市役所南庁舎4階研修室

出席者

衣笠教育長、山名委員、吉田委員、神尾委員、布施委員

出席事務局職員

永安教育部長、阿部教育推進室長、都筑教育推進室教育総務課長、
赤松学校教育室学校教育課長

本日の会議に付した事件

報告事項

- 1 高砂市教育委員会事業後援・共催承認一覧について

その他

- 1 9月行事予定について

議 事 報告事項1 高砂市教育委員会事業後援・共催承認一覧について

○事務局 (報告事項1について説明)

○教育長 何かご質問等ございませんか。よろしいでしょうか。

では、事業後援、それから共催の一覧につきましては承認いただいたということで、事務を進めさせていただきます。

では、その他の9月の行事予定についてお願いします。

議 事 その他1 9月の行事予定について

○事務局 (その他1について説明)

○委員A 運動会に関して質問ですけど、各小中学校で、生徒用のテントのレンタル、いろんなところから無償で借りていたり、あるいはダスキン等から借りたりしているということですけど、その確保に苦労しているという話を聞きました。それに対しての予算等はついているんですか。

○事務局 市としてはありません。学校のほうで地域から借りてくるとか、あと各家庭から集めたお金で借りるとかは、去年されたというのは聞いております。

○委員A 教育委員会としては、健康上の問題で、生徒用のテントを張ってあげなくてはと思います。今のように各学校それぞれでテントを借りてもらう場合、借りたテントの種類がばらばらだったりするので、突風が吹いたときの対応の仕方とか、事故あったときの対応の仕方に一定の方針を立てておかないと、教育委員会としてはやっぱりおかしいと思います。学校に委ねるのは正しいのか、それともある程度各学校とも相談して、借りるに当たっての予算化ということと、テントの張り方に対する統一見解的なマニュアルみたいなものを作っておく必要があるのではないかなと思います。

○事務局 事故防止については、事前に学校のほうには連絡させていただいて、突風等が考えられる場合は撤収するであるとか、しっかりと杭等でとめるようにというところは、学校のほうにもそこは十分に話を去年もさせていただいていますし、今年もそこは徹底しようというところで考えております。

○委員A では、その前段の話に対して、学校がテントをレンタルするといっても、小学校が4つ5つ集まるとレンタル先がダブルブッキングする可能性も高く、そういう懸念もありますので、1度きちんとテントの確保に対する方針等を作る必要があると思います。学校に苦労させないような形で一括レンタルとか、そういうのがありなのかどうかいうのを考えてあげたほうがいいんじゃないかなと思います。

○教育長 運動会の支援になってきた中で、児童生徒用のテントの設置の仕方、児童生徒用のレンタルまたは団体から借用する場合の学校の実態をまずは把握して、教育委員会として学校に対して支援していくケースがあれば、それはやっぱり金銭的な予算面も含めて、今後ちょっと検討する余地があるといふうにご意見いただきましたので、まずは実態把握をしていただきたいというふうに思っております。それから、暑さ対策の中で冷水器とか、水とシャワーの状態であるとか、水分補給の充実に関して、学校によってかなり差があるようで、この辺もちょっと実態をつかんでいただいて、学校の中での環境整備についても、今後、教育委員会としてもしっかりと現場の様子を受けとめた上で、協力できるものは十分学校にかかわってやっていかなければいけないというご意見をたくさんいただきましたので、今後、またよろしく願いいたします。あと、事務局から何かございますか。

○事務局 来年の4月から伊保幼稚園がこども園になります。その関係で、10月から新入園児の募集も始まるというところがありまして、来年の3月末をもって伊保幼稚園を廃園にするという条例案の提案をこの9月定例会で考えています。ですので、また意見聴取という形で出てくると思います。

もう1点は契約の関係です。中学校給食に関しまして配膳室棟の建設を今進めようとしておりますけれども、1億5,000万円以上の建築工事については議会の議決が必要なのですが、2件、1億5,000万円を超えてしまいましたので、その議案をこの9月定例会で提出いたします。それもまた意見聴取の一環として出てまいります。

あともう1つが予算です。9月の補正予算で人件費の関係、それと今協議中ですけれども設備の関係、この間の総合教育会議の中等で出てまいりましたような設備の関係につきましても、予算についての調整を進めているところです。また、それは案がまとまった段階で、その意見聴取の中でのご説明という形になると思いますので、どうぞよろしく願いいたします。

○教育長 そしたら、これで第14回の定例の教育委員会、閉会いたします。お疲れさまでした。

平成30年8月23日 午後3時12分 教育長会議の閉会を宣告
